
École du Bourget-en-huile Année scolaire 2022-2023

Procès verbal du Conseil d'école n°2
du 23 février

Présents :
Mme Masnada (mairie du Bourget-en-huile) ;  M. Jacquemmoz (mairie de la Table) ; M. Dazy et 
Mme Maucherat (mairie du Pontet)  ; Mme Berger (DDEN) ;  Mmes Sueur et Ploton 
(enseignantes) ;  Mmes Millaud et Daldosso (représentantes des parents d'élèves). 
Excusés :  M Ronchail (Inspecteur) ; M. Barbaz (mairie du Bourget-en-huile) ; M. Claraz (mairie 
de la Table) ; Mmes Passeport et Viret (représentantes des parents d'élèves)

I. Prévision des effectifs et organisation du temps scolaire

Les prévisions sont les suivantes :

-  rentrée 2023 : il y aura 2 départs et 5 arrivées.

Un déménagement est prévu en mai 2023, un élève de la classe des grands quittera l’école.

Deux nouveaux élèves sont arrivés le 20 février : 1 en CE2 et 1 en GS.

La dérogation des enfants de la commune de Champlaurent n’a pas été acceptée.

Il y aura donc 42 élèves inscrits à la rentrée prochaine. 

-  rentrée 2024 : il y aura 5 départs et 1 arrivée.

Pour information, les inscriptions à l'école se font en prenant rendez-vous auprès de la directrice.

II. Projets éducatifs de l'année

a. projets passés     :  

La classe des   PETITS   :  

 Les élèves ont travaillé sur les jeux de société pour préparer la soirée.

La classe des   GRANDS     :  

 Sciences :

 - En décembre, Nuts, l’animal de compagnie des grands est décédé. Il a laissé un vide dans

la classe. Pour l’instant, il n’est pas prévu de reprendre un autre animal.

- Les élèves ont suivi l’évolution d’un bulbe d’Amaryllis au retour des vacances de noël.

Deux fois par semaine, ils mesuraient la plante et s’assuraient qu’elle ne manquait de rien. Les



enfants étaient fascinés par sa vitesse de croissance et sa métamorphose, au fil du temps.

-  Une  intervenante  du  SIBRECSA est  venue  pour  parler  du  recyclage  et  du  gaspillage

alimentaire. Les élèves ont participé à différents ateliers et ont été sensibilisés à l’importance du tri

à la maison et au problème de la surconsommation des produits alimentaires.

L’  ECOLE     :  
 Les élèves de l’école poursuivent leur tour du monde. En 2ème période, ils ont visité le 

continent africain, puis au retour des vacances, ils ont parcouru l’Asie. Actuellement, ils découvrent 

l’Amérique.

 EMC  :

- Pour la 2ème année, tous les élèves de l’école ont fabriqué des cartes pour les communes, 

qui ont été mises dans les colis de noël. Les enfants apprécient beaucoup cette action. Parfois, 

certains personnes âgées écrivent une carte en retour pour les remercier.

- Avant les vacances d’hiver a eu lieu la journée de noël. Les enfants ont participé à des 

ateliers cuisine dans leur classe respective, le matin. Les petits ont préparé des roses des sables et 

les grands des brochettes de bonbons « bonhomme de neige et sapin ».

Les enfants ont ensuite ouvert les cadeaux offerts par l’APE.

En début d’après-midi, les élèves ont visionné le dessin animé « Sahara » en lien avec le thème de 

l’Afrique et ont partagé un goûter tous ensemble. 

- Le projet jeux de société a pu aboutir cette année. La soirée jeux a eu beaucoup de 

succès. De nombreux parents étaient présents. Petits et grands ont partagé de bons moments autour 

de plusieurs jeux de société. La soirée s’est clôturée par la dégustation de crêpes, cuisinées par les 

familles. Ce projet sera très certainement reconduit pour les années à venir. De nouvelles idées sont 

à l’étude par l’équipe enseignante : ouvrir la soirée à plus de personnes, créer des après-midi jeux 

« enfants/ainés ».

 EPS  : Les enfants ont pu suivre un cycle raquettes (3 à 4 séances). Par manque de 

neige, les séances ont été décalées. La classe des grands n’a pu pratiquer les séances de ski de fond, 

car les pistes n’étaient pas tracées.

L’équipe pédagogique se questionne sur la pratique du ski, pour les années à venir.

 Mathématiques  : les classes participent à nouveau au rallye mathématiques : chaque 

semaine, les enfants ont une séance où ils résolvent plusieurs problèmes en équipe. Ce projet dure 7 

semaines : 6 séances d’entraînement et 1 manche finale.



  Sciences :  Un  intervenant  sur  les  fourmis  est  venu  le  vendredi  3  février.  Son

intervention, adaptée à tous les âges, a beaucoup plu aux élèves.  Après une courte présentation des

insectes,  les  enfants  ont  participé  à  différents  ateliers  en  autonomie :  jeux  sur  les  insectes,

observations aux microscopes, fourmilières… Les enfants sont très fascinés par ces petites bêtes.

L’école gardera une fourmilière durant 2 mois, pour poursuivre son travail sur le sujet.

b. projets à venir     :  

 La classe des petits fêtera le carnaval le vendredi 24 février. Les enfants pourront venir

déguisés et mangeront des bugnes au goûter.

  Le projet théâtre : Les enseignantes utiliseront le roman « L’énorme crocodile » de Roald

Dahl et l’adapteront en pièce de théâtre. La classe des grands a déjà fait un petit travail d’écriture 

pour modifier la pièce de théâtre. Cette pièce sera jouée par tous les élèves de l’école, le vendredi 

23 juin. 

 EPS : un cycle  natation, début juin, est à confirmer pour toute l’école. La classe des 

grands suivra un cycle escrime en mai et  des séances de rugby en juin (avec un intervenant).

 La classe des petits ne participera probablement pas à la Mat s'éclate, en mai.  En effet,

elle n’aura pas lieu en Maurienne et l’école de Presle n’a pas le budget suffisant pour y participer.

Cela revient donc à payer un déplacement vers Chambéry ou Albertville pour une seule classe.

 Classe de neige 2024 : Les enseignantes réfléchissent à un projet de classe de neige pour

l’année prochaine pour toute l’école, à Aillon Le Jeune. Le projet est en cours de montage, il sera

présenté en fin d’année scolaire aux familles.

III. Sécurité des élèves et du personnel éducatif

a. Incendie     :   

L'exercice incendie a eu lieu le vendredi 20 janvier à 11h. Il s'est  très bien déroulé.  Le

personnel de l'école était réparti dans la classe des petits et des grands ; c’est Mme Sueur qui a

déclenchée l'alarme. 

b. Exercice de confinement : le lundi 30 janvier à 9h30 dans les classes.

Le thème abordé a été attentat/intrusion extérieure. Les élèves et les maîtresses ont expliqué

la conduite à tenir lors d’un tel  événement,  puis se sont exercés. Chacun s’est  confiné dans sa



propre classe, grâce au signal lumineux installé dans tous les locaux. Ce sont les élèves qui ont

remarqué la lumière rouge.

L’installation du deuxième voyant, dans la 2ème partie de la classe de Mme Ploton, est concluant. 

L’équipe éducative a pu aussi tester les nouveaux volets roulants qui isolent davantage les classes de

l’extérieur.

IV. Remerciements     :  

Au personnel communal, pour l’entretien de la cour de récréation, la mise en place du coin

informatique et le renouvellement de la clôture.

Aux communes, pour leurs dons au profit de la coopérative scolaire.

Aux parents d’élèves pour les accompagnements dans toutes nos sorties raquettes et pour

l’aide apportée lors de la soirée jeux de société.

A l’APE, pour ses actions en faveur de l’école et pour le noël des enfants.

A l’Association Animation et Développement pour le prêt de raquettes.

A M. Pallares, pour la gestion du matériel informatique dans l’école.

V. Questions - Remarques

- de l’équipe enseignante     :  

- Mme Sueur demande s’il est possible d’acheter des fauteuil pour le coin lecture de la classe des

grands

- Mme Ploton demande s’il  est  possible  d’installer  des étagères pour égoutter  les gobelets  des

enfants, au-dessus des lavabos.

Mme Masnada étudiera les demandes.

-  des parents d’élèves     :  

Aucune demande des familles.



- des élus locaux     :  

Mme Masnada précise que les portes d’école seront bien changées. Les mesures ont été prises mais

la commune attend toujours le devis de l’artisan.

Par ailleurs, les problèmes de chaudière ont aussi été résolus au mois de décembre.


